



NOTA DE PRENSA

Los 'Premios UNO a los LÍDERES de la Logística' vuelven a la feria 'Logistics & Automation' por sexto año consecutivo

- La patronal UNO y la feria Logistics & Automation renuevan su alianza para reconocer las mejores y más innovadoras prácticas del sector logístico en España
- Estos galardones buscan premiar la excelencia y el compromiso del sector en las siguientes categorías: 'Mercedes-Benz Logística Sostenible', 'Innovación y Emprendimiento Logístico', 'Digitalización Empresarial', 'Internacionalización Logística', 'Comunicación Logística', 'Profesional Logístico del Año' y 'Premio Especial de la Logística 2025'
- El plazo para presentar candidaturas estará abierto hasta el 25 de agosto, y el fallo se dará a conocer el 15 de octubre, en el marco de la feria Logistics & Automation 2025 (pabellón 10, IFEMA Madrid)

Madrid, 10 de junio de 2025. La patronal UNO Logística se alía un año más con la feria Logistics & Automation, organizada por Easyfairs, para convocar la VI edición de los 'Premios Líderes de la Logística'. La ceremonia de entrega tendrá lugar el próximo 15 de octubre de 2025, de 12:30h a 14:30h, en el pabellón 10 de IFEMA Madrid.

Estos galardones, que cuentan un año más con la colaboración de Mercedes-Benz España como patrocinador oficial, reconocen la excelencia, la innovación y el compromiso de los profesionales y compañías que están liderando la transformación de la cadena de suministro, destacando su contribución en proyectos de alto impacto que marcan el rumbo del sector logístico y refuerzan su competitividad a nivel nacional e internacional.

El **presidente de UNO, Francisco Aranda**, ha celebrado la renovación de este acuerdo y ha subrayado que "esta alianza estratégica representa un paso firme en nuestro compromiso con la promoción de la logística como motor de transformación y crecimiento empresarial". "Logistics & Automation se ha consolidado como espacio de referencia imprescindible para el sector, donde conocer de primera mano los avances, innovaciones y tendencias que están definiendo el presente y el futuro de nuestra actividad", ha añadido.

Los Premios UNO constituyen, en palabras de Aranda, "una de las citas más esperadas del año por todo el ecosistema logístico, en la que reconocemos el talento, las buenas prácticas, la excelencia operativa y la visión estratégica de empresas y profesionales que están marcando el rumbo de la logística dentro y fuera del panorama nacional". "Volver a organizar estos premios en el marco de la feria nos permite seguir generando valor, fomentando el intercambio de conocimiento y visibilizando el papel clave que juega la logística en la competitividad de nuestra economía. Estoy convencido de que esta nueva edición volverá a ser un éxito rotundo", ha concluido.

Por su parte, el **director general de Easyfairs Iberia, Óscar Barranco**, ha destacado el papel estratégico de estos galardones, que "se han convertido en una cita clave para el sector logístico. Son mucho más que unos premios: son un reconocimiento de los propios operadores a las







empresas que apuestan por la logística como motor de competitividad e innovación. Con estos galardones queremos dar visibilidad al talento que está transformando el sector y poner en valor su papel en la economía del país".

Categorías y plazo de presentación de candidaturas a los Premios LÍDERES de la Logística 2025

El plazo para presentar candidaturas a los 'Premios LÍDERES de la Logística 2025' permanecerá abierto hasta **el 25 de agosto**. En esta edición se reconocerá a diversas compañías y profesionales en las siguientes categorías: 'Mercedes-Benz Logística Sostenible', 'Innovación y Emprendimiento Logístico', 'Digitalización Empresarial', 'Internacionalización Logística', 'Comunicación Logística', 'Profesional Logístico del Año' y 'Premio Especial de la Logística 2025'.

Las empresas, instituciones y profesionales interesados en optar a estos galardones podrán presentar su candidatura a través de <u>la web de UNO Logística</u>, completando un formulario donde deberán incluir una breve descripción de la entidad o proyecto, los méritos que avalan su candidatura y cualquier información adicional que pueda reforzar su participación.

Finalizado el periodo de inscripción, un jurado compuesto por los miembros de la Junta Directiva de UNO -integrada por los CEOs de las principales compañías del sector logístico y del transporte en España- evaluará todas las propuestas recibidas. Los resultados se anunciarán durante una gala que se celebrará el <u>15 de octubre dentro de Logistics & Automation 2025, de 12:30h a 14:30h (sala Supply Chain, pabellón 10 de IFEMA Madrid)</u>.

Sobre UNO Logística

UNO es la organización empresarial de los operadores de logística y transporte, un sector que representa el 6% del PIB. Este ámbito de actividad gestiona más de 500 millones de envíos anuales, lo que supone 5 millones de toneladas al año y da empleo a más de 950.000 trabajadores. UNO agrupa a las empresas que diseñan, organizan, gestionan y controlan los procesos de una o varias fases de la cadena de suministro.

Sobre Easyfairs

El Grupo Easyfairs emplea a más de 800 talentos altamente comprometidos, implementa las mejores herramientas de marketing y tecnología y desarrolla marcas con un fuerte atractivo para nuestros stakeholders. En la actualidad, Easyfairs organiza 110 eventos presenciales en 12 países (Argelia, Bélgica, Finlandia, Francia, Alemania, Italia, Países Bajos, Portugal, España, Suecia, Suiza y Reino Unido) y gestionamos ocho recintos feriales en Bélgica, Holanda y Suecia (Amberes, Gante, Malinas-Bruselas Norte, Namur, Gorinchem, Hardenberg, Malmö y Estocolmo).

CONTACTO:

beatriz.mapelli@unologistica.org | 673 906 580 unologistica.org

